



NOTICIA

Lanzaron granada contra camioneta del director regional del Inpec en el norte de Cali

El vehículo estaba estacionado en las instalaciones de la entidad.

 Atentado en Cali.

Atentado en Cali. Foto: redes sociales



Fernando Umaña mejía 

PERIODISTA

25.09.2025 06:19 | Actualizado: 25.09.2025 08:36



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Hacia las 10:30 p. m, del pasado miércoles 24 de septiembre, una **granada fue detonada** contra la camioneta oficial del director regional del Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario (**Inpec**), **Guillermo Andrés González Andrade, en Cali.**

Cuando ocurrió el hecho, el vehículo, que está asignado al funcionario como parte de su esquema de seguridad de la Unidad Nacional de Protección (UNP), **estaba estacionado en las instalaciones del Inpec**, en el norte de la capital del Valle del Cauca.

Mirar en X

El director regional del Inpec no se encontraba en ese momento dentro de su vehículo asignado. Estaba en su residencia.

El hecho ocurrió en el sector de la Avenida 2ª Norte con Calle 23 de Cali y generó alerta en la comunidad.



La camioneta estaba estacionada. FOTO:CAPTURAS DE VIDEO DE X

La granada habría sido **lanzada por un hombre que se movilizaba en una motocicleta.**

La detonación solo dejó daños materiales menores en el vehículo del organismo público y no se reportaron personas lesionadas.



Cárcel Villahermosa en Cali FOTO:AFP/ARCHIVO

La Policía acordonó la zona para que no se alterara la escena y facilitar la investigación.

Según *Blu Radio*, que tuvo acceso a información preliminar sobre la causa de este hecho, esta tendría relación con recientes traslados y cambios de patios en la cárcel de Villahermosa, de Cali, medida que ha generado molestia entre cabecillas de organizaciones delincuenciales que están dentro del establecimiento carcelario.

En la *W Radio*, la Policía explicó que el lanzamiento de la granada contra la camioneta podría deberse a la confrontación entre las bandas delincuenciales lideradas por **alias 'Chinga Pipe'**, **quien fue capturado el 28 de agosto pasado, y Juan Carlos Bacca, alias 'Dimax', quien maneja el microtráfico en varias comunas de Cali.**

Cabe recordar que la directora de la cárcel Villahermosa, María Lorena Serrano Aguilar, debió ser trasladada debido a amenazas.

Atentado contra la base aérea, hace un mes



Cali se encuentra militarizada tras el atentado terrorista. FOTO:@JUANFOTOSADN

El más reciente atentado con explosivos en Cali fue una **bomba que detonaron el 21 de agosto pasado contra la base aérea Marco Fidel Suárez**, donde, además, funciona la Escuela Militar de Aviación (Emavi).

Ese atentado fue ejecutado por miembros del frente de las disidencias 'Jaime Martínez', bajo órdenes de 'Iván Mordisco'.

REDACCIÓN ÚLTIMAS NOTICIAS

Sigue toda la información de Colombia en [Facebook](#) y [X](#), o en nuestra [newsletter semanal](#).



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Conforme a los criterios de  **The Trust Project**

[SABER MÁS](#)

TEMAS RELACIONADOS

[Cali](#) | [Granada](#) | [Inpec](#) | [Equipo Breaking](#)

SUGERENCIAS